

## *Otras noticias*

### *Juan Pablo Izquierdo obtuvo el Premio Nacional de Artes mención Música 2012*

En septiembre pasado el director de orquesta Juan Pablo Izquierdo obtuvo el Premio Nacional de Arte, mención Música, correspondiente al año 2012. El jurado estuvo presidido por el Ministro de Educación, Sr. Harald Beyer, y fue integrado por el Rector de la Universidad de Chile, prof. Víctor Pérez, la prof. Carmen Luisa Letelier, galardonada con este premio el año 2010, el prof. Luis Orlandini en representación de la Academia Chilena de Bellas Artes del Instituto de Chile y Nibaldo Avilés, Rector de la Universidad de La Serena y representante del Consejo de Rectores de las Universidades de Chile (CRUCH). De acuerdo a la tradición, se rendirá un homenaje a Juan Pablo Izquierdo en la *Revista Musical Chilena* el próximo año 2013.

### *El compositor Eduardo Cáceres obtuvo el Premio Presidente de la República*

El compositor Eduardo Cáceres, profesor del Departamento de Música y Sonología de la Facultad de Artes de la Universidad de Chile y colaborador asiduo de la *Revista Musical Chilena*, obtuvo el Premio Presidente de la República correspondiente al presente año en la categoría de Música Docta. Desde el año 1999 el Consejo del Fondo de la Música entrega este reconocimiento para distinguir a aquellas personalidades cuyo trabajo sea considerado como un aporte para el desarrollo musical del país. Con anterioridad este premio fue discernido, entre otros, a los compositores Luis Advis, Miguel Aguilar y Fernando García, al director de orquesta Juan Pablo Izquierdo, al Coro Sinfónico de la Universidad de Chile, a la Orquesta Sinfónica de Chile y a la Orquesta Sinfónica de la Universidad de Concepción, conjunto este último que celebró oficialmente sus 60 años de vida el pasado 21 de julio.